
Pièces 10 Pièces

Superficie 253 m²

Référence 2696V

Prix 2 200 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Propriété  exceptionnelle  dans  le  prestigieux  domaine  du  super  cannes.  Avec  ses

1900m² de terrain, cette propriété offre un cadre spacieux et privilégié à seulement

cinq  minutes  des  plages,  sans  oublier  une  vue  mer  panoramique  qui  ajoute  une

valeur  considérable  à  cette  résidence.  La villa  principale  de 193m² est  composée

d'une  salle  à  manger  et  d'un  salon  avec  une  double  cuisine  équipée,  quatre

chambres,  trois  salles  de  bains  et  trois  toilettes.  Une  terrasse  de  100m²  propose

une cuisine d'été prolongée par une piscine et un spa, mais aussi un four à pain qui

ajoute une touche traditionnelle et ...

Exceptional  property  in  the  prestigious  super  cannes  estate.  With  its  1,900m²  of

land, this property offers a spacious and privileged setting just five minutes from the

beaches, not to mention a panoramic sea view that adds considerable value to this

residence. The main villa of 193m² comprises a dining room and living room with a

double fitted kitchen,  four  bedrooms, three bathrooms and three toilets.  A 100m²

terrace features a summer kitchen extended by a swimming pool and spa, as well

as  a  bread oven that  adds  a  traditional,  authentic  touch to  the  property.  We can

also find a guest house ...

CROISETTE PROPERTIES

45, La Croisette - 06400 CANNES
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